



**A TOUTES LES ASSOCIATIONS NATIONALES
AFFILIEES A LA CAF**

Le Caire, 20 Décembre 2020

Sujet : Annulation des Coupes du Mondes Féminine U17 et U20 de la FIFA-2020

Chers Mesdames, Messieurs les Secrétaires Généraux,

Nous regrettons de vous informer par la présente qu'à la suite de la situation mondiale qui a été fortement affectée par le COVID 19 et vue que toutes les confédérations affrontent des difficultés à compléter la phase éliminatoire, **la FIFA a décidé d'annuler les deux Coupe du Monde Féminine U17 et U20 -2020.**

Par conséquent, les phases éliminatoires des qualifications continentales ont été annulées.

Toutes les associations membres affiliées à la CAF sont priées de prendre note de l'annulations des matches des phases éliminatoires des deux coupes du monde féminine susmentionnées.

Meilleures salutations,

**TO ALL NATIONAL ASSOCIATIONS
AFFILIATED TO CAF**

Cairo, 20th December 2020

Subject: Cancelation of the FIFA U17 & U20 Women's World Cup -2020

Dear Secretaries General,

We regret to inform you that due to the worldwide situation that was strongly affected by the COVID 19 as well as the difficulties all confederations are facing to complete the qualifiers phase, **FIFA decided to cancel both the U17 & U20 Women's World Cups -2020.**

Consequently, the phases of all the continental qualifiers are as well canceled.

All member associations affiliated to CAF are kindly requested to take note of the cancelation of all the matches of the qualifier's phases of the above-mentioned competitions.

Best regards,

**CONFEDERATION AFRICAINE
DE FOOTBALL**



Abdelmounaïm Bah
Acting General Secretary

Com / ha / sa